

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Montréal, le 10 octobre 2017 -

Nominations de nouveaux associés chez LEMAYMICHAUD Architecture Design

La firme d'architecture et de design LEMAYMICHAUD est fière d'annoncer la nomination de Judi Farkas, Jérôme Henné, Marie-Christine Baillargeon et Pierre-Alexandre Davignon à titre d'associés.

« Nous sommes privilégiés de pouvoir compter sur des employés qualifiés et dévoués au succès de l'entreprise, et il nous semblait tout à fait juste de reconnaître leurs efforts avec ces nominations » explique Alexi Lemay, architecte associé au bureau de Québec.

« Ces nominations reflètent la volonté de LEMAYMICHAUD d'intégrer une relève compétente et dynamique en plus d'assurer son développement dans les secteurs d'activité qui ont bâti sa réputation depuis 1979. » soutient Jean-Marc de Grandpré, architecte associé au bureau de Montréal.

Jérôme Henné fait partie de ces rares architectes qui se distinguent par leur grande créativité tout en restant attentif aux diverses contraintes pragmatiques d'un projet. Membre de l'Ordre des architectes du Québec, il possède 22 années d'expérience et s'est joint à la firme LEMAYMICHAUD en 2011 à titre de concepteur principal. Jérôme fait continuellement preuve d'imagination lors de l'élaboration de concepts remarquables, qui ont la qualité de se distinguer au sein de leur environnement tout en s'y intégrant de façon harmonieuse.

Il a notamment oeuvré pour des projets commerciaux tels la Place Sainte-Foy, La Maison Simons; résidentiels comme la Résidence de Mérici, la Résidence de l'Esplanade et plusieurs résidences privées; des projets d'hôtellerie tels le Château Mont-Sainte-Anne, les Hôtels Le Germain, et de restauration dont les Restaurants Pacini et les Café-Boulangerie Paillard.

Judi Farkas est membre de l'équipe LEMAYMICHAUD depuis 2006. Architecte, membre de l'Ordre des architectes du Québec et possédant 23 années d'expérience, elle a obtenu son baccalauréat en architecture de l'Université McGill en 1994. Outre sa vaste expérience et ses connaissances approfondies du processus de développement d'un projet architectural de qualité, elle possède un grand sens du leadership, une rigueur d'exécution et un talent manifeste en gestion de projets. Ces qualités, fort appréciables chez une chargée de projet et un apport positif à tout projet placé sous sa direction, font de Judi un membre clé de notre équipe de gestion.

Elle a notamment travaillé sur les projets de la Cours des arts à Ottawa - projet mixte incluant hôtel et condominiums; du développement résidentiel Pointe-Nord à l'Île-des-Sœurs qui inclut Le Pavillon et les Maisons de ville Évolo 1et la Tour Évolo 2; de l'hôtel et des condominiums du Grenville Germain Complex de Calgary; des hôtels Le Germain Maple Leaf Square et ALT de l'Aéroport de Toronto; ainsi que ceux des boulangeries Mamie Clafoutis.

Marie-Christine Baillargeon fait preuve d'une imagination débordante et est à l'affût des dernières tendances architecturales. Elle possède une vision qui lui permet d'ancrer rapidement un projet dans son contexte social, culturel et financier. Elle sait poser un jugement sûr quant à la perception qu'auront les utilisateurs d'un bâtiment, ce qui l'amène à concevoir des solutions simples qui savent plaire tant aux usagers qu'aux opérateurs d'immeubles.

Au fil des années, Marie-Christine s'est spécialisée en conception de bâtiments à vocation commerciale, résidentielle et institutionnelle tels l'Hôtel Le Germain Charlevoix, La Maison Simons, Lavery, les restaurants Cochon Dingue, l'Auberge Port-Menier, la Tour Fresk et des résidences privées, ainsi qu'en design d'intérieur sur différents projets de fonctions diverses Architecte et membre de l'Ordre des architectes du Québec, elle s'est jointe à l'équipe en 2005.

Pierre-Alexandre Davignon est un architecte réfléchi, disponible et dévoué qui accorde toute l'importance nécessaire à la production d'un travail de qualité et à la satisfaction de ses clients. Précieux allié, il est grandement apprécié des clients et des différents membres de l'équipe. Sa formation en sciences commerciales et science de la gestion/S.I.G de l'université d'Ottawa enrichit son travail en matière de gestion, tant au sein du bureau que lors de la réalisation de projets.

Membre de l'Ordre des architectes du Québec, Pierre-Alexandre a travaillé quelques années comme architecte avant de se joindre à notre firme en 2014 à titre de chargé de projet. Il a assuré la direction et la gestion de projets commerciaux d'envergure tels que ceux du Square One de Mississauga, des Galeries de la Capitale et de Place Sainte-Foy.

LEMAYMICHAUD, c'est une équipe de 100 professionnels de l'architecture et du design basée à Québec et à Montréal, qualifiée grâce à des milliers de projets réalisés et unifiée par une passion commune : bâtir les rêves de ses clients.